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 Пожалуй, самое главное, это питомники для обычных бродячих животных. В нашем городе 
происходит частая ситуация, когда животных отстреливают, щенков/котят лишают их матерей. 
Такой жестокий метод борьбы с животными происходят у детей на глазах, а это может развить у 
них  мысль того, что четвероногие не представляют для людей важности и тем самым у них может 
зародиться к ним садистское отношение. Такая жестокость в детстве может являться 
предпосылкой к тому, что ребенок будет жестоким и может дойти до того, что станет 
преступником. Детей надо приучать к тому, что животные наши братья меньше. 

 Стоит помнить о том, что есть люди, которые не против взять беспородного жителя улиц. Так же 
это будет место, где уже владельцы животных смогут отдавать своих питомцев. Это куда лучше, 
чем просто выкинуть животное на улицу. 

 Это еще будет неплохой временный дом для тех, кого застала стихия врасплох. В нашем городе 
часто происходят дожди и задувает сильный ветер, особенно зимой. В приюте им как минимум 
смогут дать тепло или немного еды.

 Так же есть неплохой вариант сделать остановки с обогреванием. Во времена сильных холодов и 
людям будет тепло и животные не умрут от переохлаждения. 

 Кстати говоря, будет не лишним наказывать людей за то, что они выкидывают уже прирученное 
животное на улицу.  Таких непутевых хозяев стоит будет  привлечь к работе по городу: уборка, 
помощь где-либо, даже в приютах, питомниках. Так же можно добавить и штраф. Это может 
хотябы немного заставить людей задуматься о важности жизни четвероного друга, даже научить 
ответственности. Стоит помнить главное- животные находятся в нашей жизни лишь часть, а мы 
для них подобны бессмертным эльфам, которые  проводят с ними всю их жизнь. 



 Пожалуй, один из самых важных вопросов это вопрос о нашем 
здоровье. Россия занимает одно из первых мест в рейтинге 
зараженных  ВИЧ-инфекцией. Наше правительство не 
проводит специальных акций, чтобы хотя как-то уменьшить 
число зараженных. И это ужасно. Нам стоит подсмотреть идеи 
борьбы с этим вирусом в других странах. Нужно проводить 
акции, где будут раздавать чистые шприцы наркоманам, 
презервативы проституткам. Так же стоит раз в год всем 
жителям нашего города, края, страны сдавать кровь на 
анализы. Таким образом мы сможем уберечь от этой болезни 
наших родных и близких. 

 Так же можно организовать все медицинские учреждения в 
одном месте, чтобы люди не бегали по разным врачам в 
разные районы Новороссийска. Что на счет большого 
медицинского района, где будет все, что нужно?



 Раньше наш город являлся самым зеленым в 
стране, но эти времена уже ушли. Если стройки 
около Цемесской рощи продолжатся, то через лет 
10 ее не станет. Мы уничтожаем то, что было дано 
нам нашей планетой. 

 Загрязнение атмосферы также влияет на климат и 
на наше здоровье. Как минимум, почему бы нам не 
сделать курилки с электронными сигаретами? 
Специальные сигареты с контейнерами в самой 
курилке, где они будут дезинфицироваться и тем 
самым будут пригодны для много разового 
пользования. Это хоть не большой, но неплохой 
шаг для того, чтобы попробовать сделать лучше.



 Будет неплохо, если у нас появится что-то 
подобно барахолке. Может кто-нибудь 
хочет украсить свой гараж, подвал, 
комнату в стиле 90-х? Гранж? Ретро? Зачем 
тратиться на подобные вещи, если можно 
будет просто прийти в определенное 
место, где люди будут оставлять то, что и 
больше не нужно. Это может быть все, что 
угодно! Также там будет приветствоваться 
обмен. 



 Всем уже известные солнечные батареи непросто так знамениты. Наш город 
богат солнцем, а это очень хороший способ получить электричество.

 Так же у нас часто задувает ветер. Может ветреная мельница и давно 
забытое прошлое, но она все еще может пригодиться. Нам стоит 
использовать все то, что дает нам природа. Это будет более экологичней и 
полезней для всех жителей нашей планеты.

 К примеру, в Японии построили самый экологичный город в мире. Все дома в 
нем используют солнечную энергию, расход воды сокращен на 30%, а вместо 
общественного транспорта используют электромобили и велосипеды. В 
случае землетрясения и прекращения электроснабжения город сможет 
полностью обеспечить своих жителей электричеством, связью и даже 
горячей водой в течение трех суток. Все оборудование в городе 
используется с обязательным условием экономной траты энергии.

 Можно вспомнить и изобретения известного инженера Илона Маска. Tesla 
Motors в декабре 2016 года представили Tesla PowerPack. С ним предприятие 
будет использовать возобновляемые источники энергии, а также 
способствовать получению экологически чистой энергии без разрушения 
экосистемы.


